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Résumé: 	 Â 

Le présent travail est consacré à l'étude écologique du pin d'Alep dans la région de Tlemcen. 

Cette étude des formation à pin d'Alep intéressés aux comportements autoécologiques, aux aspects 

( 

	

	
phytosociologiques dans la région de Tlemcen. Par ailleurs, nous avons voulu connaître quels sont les différents cortèges ' 

floristiques qui peuvent s'individualiser autour de cet espèce. 

? 	 Le cortège floristique à Pin d'Alep montre une certaine hétérogénéité, constituée par des reliques forestières et 

des espèces à pelouses. En effet notre inventaire floristique nous permet d'avancer que les thérophytes dominent les 

formations à Pin d'Alep. 

A 	 A 
Le Pin d'Alep ne doit sa présence dans la région qu'au reboisement. Cette espèce à également montré ses limites 

> 	
en matière de pérennité puisque la régénération naturelle est quasiment absente dans les formations initiales. 

L 	 A 
Ces zones forestières constituent à l'échelle des régions et du pays un capital qu'il convient de protéger en le 

> 	
préservant des dégradations naturelles, humaines et animales d'une part et, de le valoriser aux mieux d'autre part, en 

A 	améliorant quantitativement son rendement économique. 	 A 
il 

Enfin, le pin d'Alep envahit pratiquement toutes les formations par sa diversité d'adaptation, sa plasticité vis-à-vis Ç 
L 	du sol et du climat. 	 A 
T 	 T 

Mots clés: Pin d'Alep - Tlemcen - Pinus halepensis - Phytoécologie - Phytosociologie - Bioclimat. 

T 	 T 
> Abstract: 

Â 	 This work is devoted to the ecological study of Aleppo pine in the region of Tlemcen. 	 A 
y 	 T 

This study of training Aleppo pine interested in autoécologiques behaviors, phytosociological aspects in the region < 
A 	of Tlemcen. In addition, we wanted to know what are the different flora processions that can individualize around this case. Â 

T 	 T 

> 	 The floristic of Aleppo shows some heterogeneity, consisting of relic forests and species in lawns. lndeed our 
L 	floristic inventory aliows us to argue that therophytes dominate training Aleppo pine. 
T 	 T 

> 	 The Aleppo Pine owes its presence in the region and reforestation. This species has also shown its limits in terms of 

sustainability as natural regeneration is virtually absent in the initial training. 

> 	 These forest areas are at the level of regional and national capital should be protected by preserving the natural, 
L 

	

	human and animal damage on the one hand and to better enhance the other hand, improving quantitatively economic L 

performance. 

Finally, the Aleppo pine invades virtually alt its diversity training adaptation, plasticity vis-à-vis soil and climate. 

> 	Keywords: Aleppo Pine - Tlemcen - Pinus halepensis - Phytoecology - Phytosociology - Bioctimate. 	
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